

miércoles, 15 de mayo de 2024

## Actuación ante caídas en domicilio de personas mayores

### Información del evento

**Inicio:**

15 de mayo de 2024

**Descripción**

La caída de personas mayores en su domicilio tiene mucha importancia ya que es el principal accidente que se padece en la tercera edad, y además llevan asociado un índice de mortandad que no debe infravalorarse. Son muy frecuentes en la tercera edad y tiene mucha peligrosidad para la salud y la integridad física de la persona.

El riesgo se produce al considerar el hogar como zona segura y de confort. El 92% de los accidentes de las personas mayores de 65 ocurren en su propia casa, generalmente causado por una mala caída que derivan en problemas más graves. Las lesiones sufridas por este tipo de caídas pueden provocar una disminución de la movilidad que puede causar muerte prematura.

La Policía Local recibe muchas llamadas de auxilio referida a estos casos y suelen ser los primeros en llegar al domicilio. La atención sanitaria primaria y la inmovilización de estas personas accidentadas mientras que llegan las urgencias sanitarias es fundamental para su salud.

En muchas ocasiones no hay lesión sino solo la imposibilidad de levantarse por sí mismas, por ello también es importante conocer determinadas técnicas de sujeción y levantamiento de personas caídas sin lesiones.

